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«	Vous	écrasez	tout	le	monde	en	Europe	»
	(0	note)	 	14/12/2005	08:46	 	Avant-match	 	Lu	2.099	fois	 	Par	allez-racing	 	0	comm.

A	la	veille	du	match	face	à	l'Etoile	Rouge	de	Belgrade	dans	le	cadre	de	la	quatrième	journée	de	la	Coupe
UEFA,	c'est	un	stubiste	fan	de	Belgrade	qui	nous	fait	part	de	ses	impressions.	Au	menu	:	le	football	serbe,
Belgrade,	Ljuboja,	etc.

(racingstub.com)	Le	football	serbo-monténégrin	est	de	plus	en	plus	présent	sur	la	scène	européenne	et	surtout
internationale	après	la	brillante	qualification	de	l'équipe	nationale	pour	la	Coupe	du	Monde	2006.	Peux-tu	nous	présenter
la	"culture	football"	de	ce	pays	?	Que	vaut	son	championnat	?	Votre	équipe	nationale	peut-elle	briller	en	Allemagne	en
2006	?
(belgrade)	Nous	avons	derrière	nous	cette	période	noire,	lorsque	nous	offrions	la	victoire	et	les	premiers	points	de	son	histoire	à
l'Azerbaïdjan,	lors	des	éliminatoires	précédents	pour	l'Euro.	On	ne	pouvait	pas	faire	pire.	Aujourd'hui,	c'est	la	première	fois	que	nous
avons	une	véritable	équipe.	Une	équipe	sans	stars,	une	équipe	sans	joueurs	à	grosse	tête.	Petkovic	a	su	construire	une	véritable	équipe,	il
a	eu	le	courage	de	ne	pas	sélectionner	les	grandes	stars	qui	vivaient	de	leur	ancienne	gloire.	Il	y	a	à	peine	deux	ans,	nous	avions	tous
honte	de	cette	équipe	nationale,	aujourd'hui	nous	en	sommes	tous	fiers.	Terminer	devant	l'Espagne	et	la	Belgique,	peu	de	gens
s'attendaient	à	ça	au	début	des	qualifications.	Finalement,	nous	avons	fini	premiers,	sans	défaite,	et	en	n'encaissant	qu'un	seul	but.	Tous
ces	joueurs	ont	montré	qu'ils	avaient	du	coeur.	Par	tradition,	on	était	toujours	l'équipe	d'une	ou	deux	stars	qui	faisaient	tout	sur	le	terrain.
Aujourd'hui,	enfin,	c'est	vraiment	une	équipe	que	nous	avons.	Malgré	le	groupe	le	plus	difficile	(Argentine,	Côte	d'ivoire	et	Pays-Bas),	nous
sommes	très	optimistes.	C'est	dans	les	situations	comme	celles-ci	que	nous	jouons	le	mieux.	Il	est	certain	que	les	joueurs	seront	très
motivés,	car	nous	avons	notre	revanche	à	prendre	sur	l'Argentine	et	les	Pays-Bas,	et	c'est	le	moment	idéal.	Nous	n'avons	pas	apprécié
d'être	écartés	et	placés	dans	un	chapeau	spécial	pour	ces	tirages	au	sort,	mais	c'est	un	motif	de	plus	pour	faire	mieux.	Quant	à	notre
championnat,	il	est	très	faible.	Nous	avons	deux	grosses	équipes,	l'Etoile	Rouge	et	le	Partizan,	et	ce	sont	les	seuls	clubs	qui	gagnent	les
titres.	Quand	le	Partizan	est	premier,	nous	sommes	deuxièmes,	quand	nous	sommes	premiers	ils	sont	deuxièmes.	Il	nous	est	très	difficile
de	garder	les	meilleurs	joueurs,	car	dès	qu'un	des	deux	clubs	commence	à	réaliser	de	bons	résultats,	il	doit	se	séparer	de	ses	meilleurs
joueurs	pour	pouvoir	survivre.	Ainsi,	à	l'Etoile	Rouge,	on	annonce	déjà	le	départ	de	Dudic	au	Mercato,	peut-être	Zigic...	Il	faut	aussi
préciser	que	la	corruption	est	très	forte	dans	le	pays,	et	que	les	relations	serbomonténégrines	vont	très	mal.	On	ne	sait	toujours	pas	si
nous	serons	le	même	pays	au	moment	du	début	de	la	Coupe	du	Monde,	car	un	referendum	sur	l'indépendance	du	Monténégro	doit	avoir
lieu	au	début	de	l'année.	Mais	cela	ne	devrait	pas	avoir	de	grande	incidence	sur	l'équipe	nationale	au	mondial,	car	quoi	qu'il	arrive	nous	le
jouerons	sous	le	nom	de	Serbie-Monténégro.

L'Etoile	Rouge	de	Belgrade	a	un	passé	très	riche	sur	le	plan	national,	mais	également	européen.	Peux-tu	nous	présenter
l'histoire	de	ton	club,	son	palmarès	?
L'équipe	de	l'Etoile	Rouge	est	le	club	de	football	le	plus	titré	de	Serbie-Monténégro,	mais	aussi	de	l'ex-Yougoslavie.	Créée	en	1945,	l'Etoile
Rouge	c'est	:	22	titres	de	championnat	(le	Partizan	en	a	gagné	18),	18	coupes,	1	Coupe	des	Champions,	1	Coupe	Intercontinentale	ainsi
que	1	Coupe	Mitropa	(précurseur	de	la	Coupe	UEFA).	Tout	ça	en	60	ans...

Quelles	sont	les	forces	et	les	faiblesses	de	l'Etoile	Rouge	?	Quels	sont	les	schémas	de	jeu	utilisés	?	Présente-nous	les
joueurs...	De	qui	les	Strasbourgeois	devront-ils	particulièrement	se	méfier	?
La	force	de	l'Etoile	Rouge,	c'est	tous	ses	jeunes	joueurs	de	grand	potentiel	qui	peuvent	exploser	à	tout	moment.	Les	meilleurs	joueurs
sont	Dusan	Basta	(milieu),	21	ans	et	membre	de	l'équipe	nationale	espoirs	et	de	l'équipe	A,	Nenad	Kovacevic	(milieu),	25	ans,	Bosko
Jankovic	(milieu),	22	ans,	qui	est	aussi	le	meilleur	buteur	avec	Zigic.	Milan	Dudic,	27	ans,	est	une	force	sûre	de	la	défense.	Le	gardien
Vladimir	Stojkovic	est	peut-être	le	meilleur	gardien	serbe	du	moment,	et	il	n'a	que	22	ans.	Le	jeune	Milovanovic	(milieu),	22	ans,	a	été	le
meilleur	joueur	de	l'équipe	ces	deux	derniers	matchs	de	championnat.	Tous	ces	joueurs	sont	entourés	de	jeunes	joueurs	comme	Purovic
(21	ans,	buteur	contre	Rome),	Raskovic,	Trajkovic,	Lukovic...
Zigic	est	sans	doute	le	joueur	le	plus	important	de	l'équipe,	notamment	dans	les	rencontres	difficiles.	Même	si	l'équipe	est	dominée,	grâce
à	sa	taille	(2,02	mètres)	il	offre	toujours	des	solutions.	Il	faut	deux	joueurs	pour	l'arrêter,	et	il	n'est	pas	rare	de	voir	trois	joueurs	sur	lui
dans	certaines	phases	de	jeu,	ce	qui	laisse	de	la	place	pour	les	autres.	Non	seulement	il	est	grand,	mais	il	a	un	bon	toucher	de	balle	aussi.
D'ailleurs	sur	le	site	de	l'UEFA,	quelques	jours	après	le	match	face	à	Rome,	le	physique	de	Zigic	a	été	comparé	à	celui	de	l'attaquant	de
Liverpool	Piter	Krauch,	et	son	toucher	de	balle	à	celui	de	Zlatan	Ibrahimovic.

Danijel	Ljuboja ,	un	Serbo-monténégrin	d'origine,	a	joué	sous	le	maillot	strasbourgeois	et	nous	a	plutôt	laissé	de	bons
souvenirs,	à	nous	supporters.	Que	penses-tu	de	ce	joueur	?
Ljuboja	est	un	joueur	formidable.	Il	a	été	délaissé	au	début,	mais	il	méritait	depuis	longtemps	de	jouer	en	équipe	nationale.	Il	a	laissé	une
très	bonne	impression	chez	les	Bleus	(serbes),	et	son	génie	est	amplifié	par	le	fait	qu'il	soit	supporter	de	l'Etoile	Rouge,	bien	sûr.

Connais-tu	le	RC	Strasbourg	?	Comment	juges-tu	notre	équipe	?	Connais-tu	certains	joueurs	?
On	connaît	Strasbourg	surtout	grâce	à	Ljuboja.	Comme	il	a	joué	dans	votre	équipe,	nous	étions	nombreux	à	suivre	le	RC	Strasbourg	à
cette	époque.	On	a	par	contre	du	mal	à	comprendre	votre	équipe	en	championnat.	Vous	écrasez	tout	le	monde	en	Europe,	vous	faites	une
performance	à	Rome,	et	vous	avez	du	mal	en	championnat.	On	s'intéresse	spécialement	à	votre	équipe	cette	année	à	cause	de	notre	club
bien-aimé,	mais	même	après	le	match	on	va	continuer	à	s'y	intéresser,	car	vous	avez	parmi	vos	joueurs	de	futurs	adversaires	de	l'équipe
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bien-aimé,	mais	même	après	le	match	on	va	continuer	à	s'y	intéresser,	car	vous	avez	parmi	vos	joueurs	de	futurs	adversaires	de	l'équipe
nationale	en	Coupe	du	Monde,	Boka	et	Diané.

Strasbourg	est	déjà	qualifié	pour	les	seizièmes	de	finale	de	cette	Coupe	UEFA.	De	son	côté,	Belgrade	vient	en	Alsace	pour
gagner	et	ainsi	se	qualifier.	Comment	vois-tu	la	rencontre	de	mercredi	?	Crois-tu	en	vos	chances	?	Un	pronostic	?
On	a	des	bonnes	raisons	de	croire	en	nos	chances	contre	Strasbourg.	Vous	avez	un	match	important	contre	Marseille	dans	quelques	jours,
et	comme	vous	êtes	déjà	qualifiés,	nous	pensons	que	votre	entraîneur	va	mettre	au	repos	quelques	joueurs.	Quant	à	nous,	c'est	le	match
décisif	en	Coupe	d'Europe,	et	nos	joueurs	vont	tout	faire	pour	gagner.	Si	nous	jouons	comme	contre	l'AS	Rome,	je	ne	vois	pas	comment
nous	pouvons	ne	pas	gagner.	En	plus,	notre	équipe	a	toujours	bien	joué	lors	des	matches	importants.

Un	immense	merci	à	belgrade	pour	la	qualité	de	ses	réponses.
allez-racing
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